



Pièces Studio
Superficie 28 m²
Référence 86470052
Prix 265 000 €

Cannes Appartement à vendre (06400)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Situé dans une belle résidence propre et bien entretenue, au pied du quartier de la Californie à Cannes, ce studio lumineux d'une surface de 28,65 m² se trouve à seulement 5 minutes à pied du Martinez et de la Croisette. La rue d'Antibes est accessible en 3 minutes, un supermarché en 2 minutes, et les transports en commun se trouvent au coin de la rue, offrant un quotidien pratique et entièrement réalisable à pied. Au 1er étage sur 3 d'un immeuble calme, le studio se compose d'un séjour de 17,8 m², d'une cuisine séparée, d'une salle de bains avec WC, ainsi que d'un dégagement avec rangement. ...

Located in a well-maintained and clean residence at the foot of the Californie district in Cannes, this bright studio of 28.65 m² is just a 5-minute walk from the Martinez and the Croisette. Rue d'Antibes is 3 minutes away, a supermarket 2 minutes, and public transport is on the street corner, making everything easily accessible on foot.On the 1st floor of a calm 3-story building, the studio comprises a 17.8 m² living room, a separate kitchen, a bathroom with WC, and a hallway with storage. It also features a large 12 m² terrace, perfect for enjoying a pleasant view of the greenery and a ...

## **AEI REAL ESTATE**

53 rue d'Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





